

Infrastructures

Réponse à une consultation 10.08.2017

Octroi de nouvelles concessions de téléphonie mobile

Aux yeux d'economiesuisse, le développement des réseaux de téléphonie mobile contribue de manière essentielle à l'économie numérique et à la compétitivité de la Suisse. Un développement de l'infrastructure de téléphonie mobile efficace et adapté aux besoins revêt une grande importance pour l'économie suisse. L'octroi de nouvelles fréquences est important pour garantir des capacités suffisantes. L'augmentation des largeurs de bande dans la téléphonie mobile répond en outre à une demande croissante en termes de volumes de données et d'applications mobiles. L'octroi des fréquences doit être efficace en ce qui concerne l'utilisation des fréquences et les frais de procédure. De plus, il convient d'améliorer les conditions-cadre pour ce qui concerne les valeurs-limite et les procédures d'autorisation.